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王
`

团 骥 代 表 的 登 言 摘 要

规爱的部首是和全体代表同志们
:

我们 9 3号踏机自从去年建立青年突击除以来
,

生

崖任务完成蚊好
,

去年上半年总共逸尺1 572 公尺
,

下

半年完成了 3 060 公尺
,

并且在 11 月份合O造台月淮尺

76 5公尺的祀锋
,

叉在今年 3 月份意口造了台月淮尺10 92

公尺的靓蛛
。

今年第一季度 已完成了 23 68 公尺
。

由

以上数字来看
,

淮尺在不断上升
。

但是
,

我们现在的

堆尺情况和圃家的要求还距离很远
,

我们颐意导晓植努

力
,

突破新的指标
。

我仍所蹦旨够取得以
_

L的成精
,

我想有以下几点 :

1
.

主要是贯撤了苏联客家的建栽
,

韶敲到先淮径

酸是推动生崖的动力
。

去年上牛年
,

我仍墨守成挽地

按照老一套的方法淮行工作
,

使得去年上半年总共才

淮尺15 饱公尺
。

后来
,

我们对 6 极以下的岩石使用合金

攒头
,

但是有人韶为
:

使用合金攒头会使起攒次数增

多
,

效率不会高
。

歌脸拮果瓢明
,

使用合金遣头有时

淮尺快
,

有时淮尺馒
,

甚至有时根本攒不遴
。

我朽碰到

攒不退的情况时
,

就换用铜砂或鬓难
,

遣一段时候再换

用合金遭头
。

这样来回换的精果
,

使我们对合金攒头

的臂量翌生怀疑
。

这时就攘修配简把攒头臂量提高
,

并把直镶磨角改为斜壤磨角
,

脸收时检查是否完全符

合规格
,

使用时注意拾选把的操作
。

过去我护,的惯例

是
:

只要攒夹淮
,

少抬点压力也可以
,

林速馒点
,

比

蛟安全
。

后来我们根据摸索
,

找出了握脸
,

按照实际

情况来加压力
,

一般是压力先小后大
,

使淮尺加快
,

这就是
“
怎样淮尺快

,

就怎样加压力
。 ”
使翰速提高到

每分敛二百蒋以上 ( 心里有底
,

不是盲目的 )
。

今年

我们加的压力比去年大多了
,

所以淮尺也快多了
。

这

是学瞥了苏联的先淮挫殷
,

贯撤了寡家建栽的精果
。

2
.

重视机上的镇尊工恨 我护,罩惩熟糠的技节万和

先退的殷备井不一定能很好地完成任务
,

还必须有坚

强的粗辙镇琪工作
。

我们做了以下几项工作
:

( 1 ) 把全机同志团精在一起
,

使大家一条心共

同搞鼓赛
,

把向千公尺难罩当做运动
,

蔽大家克服各

种困难
。

( 2 ) 培养一个重点班
,

带动其他雨个班都难步

在重点班依靠党团具的力量粗成换合
,

作镇尊的同志

要掌握大家思想情况
,

使大家保持鲍满情褚
。

( 3 ) 机是要多参加班前班后的碰头会
,

了解交

代班上的情况和班内存在的简窟
。

( 盛 ) 及时艘娓简魔
,

迅速加以解决
。

( 6 ) 加强各人的真伯合
,

避免翌生重大事故
。

( 6 ) 使各班攒工同志
,

互相督促
,

互相检查
,

藻大家很好地利用空隙时简
。

( 7 ) 别的攒机有好的握殷
,

我俏历上学来
。

3
.

我护弓深切的体会到要把社会主义劳动麓赛全面

展开
,

使群众都投入这个浪潮
。

夔机
,

修配简
,

物青

供应等部凹都互相配合
,

互相支持
,

取得密切地联系
。

这样才能够全面地完成任务
。

最后
,

祝大会成功
,

代表们身体健康
。

(上接第3 7真 )

上述各种畏石全是从最大阿尔佰特消光角盗定
J

谨就以上情况看来
,

在流枚英安岩类或安山岩类的斜

畏石中都是以更是石为主
。

我啊瓢为酸性更畏石的增

加井不是反常现象
,

因为酸性更畏石的崖生也是钠是

石化作用精果之一
。

桔 藉
1

.

这个暗区富含纳育流枚英安岩 ( 石英角斑岩 )

和富含纳臀安山岩 (韧碧汤岩 )的喷出时代可能是泥盆

耙母
。

因此它应当是古火山岩
,

樱过了畏期的变化
,

玻璃臀的基臀在菠生脱玻璃现象以后变成了微晶臀的

0 参看宋汉和
: `

哪速山一带黄敛摘型铜谓的特征与成

滴提律
” ,

载任也胃学报
,

第肪 卷第一期第 6 真
。

O 同上第 4 真
。

基胃
。

2
.

在璐区内虽然没翌现枕头椿造
,

但是在外圃同

屠位的火成岩中却菠现过
。

3
.

根据少数岩石分析的桔果
,

靓明Na o 比 K夕含

量高
,

这能明此类火山岩确为富含钠鬓的岩系
。

圣
.

这个区域的岩石和西班牙里奥廷托相似
,

在靠

近磺床的圃岩中
,

黑色渡物的含量是很低的
。

6
.

到目前为止
,

我哟只翌现很少近似早期形成斜

畏石被交代的痕迹
。

这就钠畏石化来薪
,

是不一致的
,

所以对这区域岩石富含纳霄的原因还需要橙擅研究
。

6
一般钠畏石化的桔果都是钠畏石增加

,

而这个

区域根据目前 工作的桔果
,

靓明酸性更 畏石大量增

加
,

即反石的纳畏石分子增加
,

其次是纳是石赌物
,

这是郝速山的一个特点
。


